

# MASHIAJ SEMANAL



LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-  
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ  
PARSHAT ZAJOR - RECUERDA LO QUE TE HIZO AMALEK

B''H - EREV SHABAT PARSHAT TETZAVE - 7 DE ADAR 5785 - VIERNES 7 DE MARZO DE 2025

# 197

## Sobre reír y también llorar

Una colaboración entre investigadores del Instituto Technion de Israel y un equipo de investigación internacional, posibilitó descubrir que un nuevo medicamento llamado Neurodex, alivia significativamente a los pacientes que sufren de estallidos incontrolables de risa y llanto, dos características conocidas en una variedad de afecciones y enfermedades neurológicas, como después de una lesión en la cabeza, un derrame cerebral o esclerosis múltiple.

En un ensayo clínico multicéntrico (internacional) finalizado en los últimos años, cuyos resultados se publicaron en Annals of Neurology, se demostró que una pastilla de Neurodex al día, produjo un alivio notable y una mejora significativa en la calidad de vida de los pacientes.

**A diferencia de las trágicas circunstancias en las que aparecen estos graves síntomas, se espera que todos experimentemos risa y llanto muy pronto, pero de un tipo completamente diferente. Expresarán un estado neurológico y mental óptimo y abarcarán a la población de todos los seres humanos del mundo.**

Estos comportamientos son descriptos en las palabras de los profetas como **características de los primeros momentos de una nueva situación global y cósmica, que se apoderará instantáneamente de toda la creación.**

La sorpresa ante el enorme cambio se expresará **en un estado mental de intensa excitación que se apoderará de todos en el mundo al mismo tiempo, y la variedad de reacciones al turbulento estado mental de esos momentos variará desde el llanto hasta la alegría.**

Por un lado: "*Cuando Hashem devuelva a los cautivos de Tzion, será como si lo hubiéramos soñado*". Un shock, que se traduce como una sensación onírica, algo así como "*esto no puede estar sucediendo, debe ser un sueño*". "*Entonces nuestra boca se llenará de risa y nuestra lengua de alegría*". **Risa plena y canto sin ningún cálculo ni rastro de otra emoción que apague la felicidad y reduzca la plenitud de la alegría o la intensidad de la risa.** Y por otra parte: "*Vendrán con llanto, pero entre súplicas los guiaré*".

**Algo de esta inmensa alegría, puedes comenzar a experimentar ahora mismo.** Las energías ya se hallan en el mundo, porque el acontecimiento que las crea, que es la revelación de la existencia del Mashíaj, **ya ha comenzado**.

Así es según el testimonio del líder judío de la generación, el Rebe de Lubavitch, ER" M. **Cuanto más cumplamos sus instrucciones para acelerar la Redención**, -como vivir la Redención, aprender y pedir por ella y por el Mashíaj, aumentar en Tzedaká y amor al prójimo-, **más fortaleceremos nuestros sistemas físico y espiritual en preparación para el gran momento.** Esto es lo que los sabios describieron con las palabras: "*Y alegría eterna sobre sus cabezas*".

**"Que merezcamos el encendido de la Menorá y el prendido del Ketoret mediante el Cohen Gadol en el Beit HaMikdash". (El Rebe - Dvar Maljut - Parshat Tetzave 5752)**



### Bailes de alegría para recibir al Mashíaj

Desde que empieza Adar, hay que aumentar la alegría: Como cada año, según las instrucciones del Rebe de Lubavitch, todas las noches en el mes de Adar "**se deben celebrar "Bailes de alegría" para dar la bienvenida a Mashíaj**", en la sinagoga central de Jabad, el "770", en Brooklyn, Nueva York. Los horarios de los bailes (según la hora de Estados Unidos) para que puedas verlo en vivo en la web **770Live.com** son de Domingo a miércoles: de 22:15 a 23:15 horas. Jueves: de 22:45 a 0:15 horas. En Motzaei Shabat, después de la emisión del vídeo semanal.



Los bailes son en memoria del rabino Iekutiel Menajem Rapp, quien comenzó a organizar los bailes en 1992, y hoy, sus hijos, Iosef Itzjak y Shneor Zalman, continúan su sagrada labor.



La Parshá Tetzave posee una dimensión única, siendo la única Parshá en la Torá, **que desde el momento en que nació Moshe hasta el final de la Torá, no se menciona el nombre de Moshe**. Nuestros sabios explican que la razón de esta omisión es que Moshe le había pedido a Di-s que lo "borre": **"Bórrame de Tu libro que has escrito"**, si no perdonaba a los judíos por el pecado del becerro de oro. Dado que **"la maldición de un hombre sabio se cumple incluso cuando fue pronunciada condicionalmente"**, fue en esta Parshá que se cumplió la "maldición" de Moshe. Aunque la Torá está asociada con el nombre de Moshe, como declara el profeta: **"Recuerda la Torá de Moshe, mi siervo"**, y el nombre de Moshe se menciona constantemente, por ejemplo, **"Y Di-s le habló a Moshe"**, **"Y Di-s dijo a Moshe"**, sin embargo, en esta Parshá, **se omite el nombre de Moshe**. De forma superficial, la omisión del nombre de Moshe parece tener connotaciones negativas. Sin embargo, dado que todo está controlado por Di-s, quien es la esencia del bien y **"es la naturaleza del bien hacer el bien"**, **podemos suponer que incluso el cumplimiento de la solicitud de Moshe de ser borrado de la Torá contiene una dimensión positiva**. De hecho, nos vemos obligados a decir que refleja un nivel particularmente elevado.

Debemos explicar este concepto: Aunque no se menciona el nombre de Moshe, las palabras, **"Y tú ordenarás"**, **se refieren a él**. Además, **"Y tú"** se refiere a la **esencia** del ser de Moshe, **un nivel superior al que comunica su nombre. Porque el nombre de una persona no es la esencia de su ser, es una dimensión añadida a su ser, que le permite relacionarse con los demás**. En pocas palabras, ¿Por qué una persona tiene un nombre? Para que otros puedan llamarlo. En sí mismo, no tiene necesidad de un nombre. Así, antes de que a una persona se le otorgue un nombre, **existe la esencia de una persona**. Por lo tanto, incluso después de que se otorga el nombre, éste representa una dimensión adicional, algo más que la esencia de la persona.

**"Y tú"**, por otro lado, refleja la esencia del ser de una persona, **la dimensión que está totalmente unida con la esencia de Di-s**. Así, aunque el nombre Moshe refleja un nivel muy alto, es simplemente un nombre que es una adición a la esencia de su ser. En contraste, **"Y tú"** se refiere a la esencia de su ser, la dimensión que trasciende todos los nombres y se relaciona con la esencia de Di-s. Así, al usar la expresión **"Y tú"** en lugar del nombre de Moshé, **la Torá revela una dimensión más alta y más profunda de su ser**.

Esta explicación es, sin embargo, problemática. Si **"Y tú"** representa una revelación de una dimensión superior del ser de Moshé, ¿Cómo podemos decir que su pedido de ser "borrado" de la Torá se cumple en la Parshá Tetzavé? Esta dificultad puede explicarse así: La esencia es ante todo revelación, no sólo revelación a los demás, **sino también revelación a uno mismo**. Esto no puede ser revelado en los pensamientos o sentimientos de uno. La razón de esto es que cada revelación tiene un medio particular de expresión que la define y, por lo tanto, la limita. **Dado que la esencia es verdaderamente ilimitada, no puede haber medio que la revele**.

Sin embargo, aunque por un lado, la esencia no entra en la revelación, esta declaración debe interpretarse en el sentido de que la esencia nunca desciende a los límites de los medios de la revelación. No significa que la esencia nunca se exprese. **Por el contrario, porque es la esencia, trasciende tanto el ocultamiento como la revelación y, por lo tanto, se expresa a sí mismo, no dentro de los medios y límites habituales de la revelación, sino tal como es, en su nivel esencial**.

En base a lo anterior, podemos apreciar cómo al referirse a él (Moshe) con la expresión **"Y tú"**, Di-s "borró a Moshe" de la Torá. Dado que **"Y tú"** se refiere a la esencia, un nivel que trasciende toda revelación y nombre, Moshe, es decir, la existencia de Moshe dentro del contexto de limitación, se borra. **Solo se expresa la esencia de su ser, una alusión a la Era del Mashíaj**.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751-Tetzave)

### VELAS DE SHABAT

#### Buenos Aires

7:04 PM

#### Jerusalem

5:02 PM

#### Nueva York

5:36 PM

#### Los Ángeles

5:37 PM

#### Miami

6:08 PM

#### Santiago de Chile

7:52 PM

#### México City

6:26 PM



### Chispas del Mashíaj

### La reina Ester y su ayuno

**El ayuno de Ester es diferente del resto de los ayunos**, es un día especial por si mismo. Los 4 ayunos, el 10 de Tevet, 17 de Tamuz, 9 de Av y 3 de Tishrei, se fijaron por los sucesos continuos que ocurrieron en relación a la destrucción del Beit HaMikdash y constituyen días propicios de transformación en relación a la construcción del Gran Templo. **Sin embargo, el ayuno de Ester nada tiene que ver con el Gran Templo**. Pero, al estar en el día en que irradian abiertamente las fuerzas del ayuno de Ester, debemos decir, que por el contrario, **hay una virtud adicional en este ayuno con respecto a aquellos cuatro**: La revelación de la voluntad suprema de Di-s en el día del ayuno de Ester es de tal magnitud, que con respecto a esto, **no hay diferencia entre un estado de exilio y un estado de Redención**. El tratado talmúdico de Meguilá (que enseña todos los temas de Purim), pregunta en una ocasión, en qué lugar de la Torá, en los 5 libros de Moisés están insinuados o aludidos Purim y la reina Ester. La respuesta es el versículo **"Ocultar, Anojo (Yo) ocultaré mi rostro"** (Devarim 31:18). El Baal Shem Tov explica la causa de la repetición en la Torá de la palabra "ocultar" en dicho versículo: **Llegará un tiempo al final del exilio cuando el ocultamiento de Di-s será de doble naturaleza**. No solo Él estará "oculto" dentro del mundo físico, **¡sino también Su ocultamiento será tan grande que la gente dejará de pensar que hay algo oculto! De todas formas, no hay ocultamiento capaz de separar al judío de Hashem**. El mismo "Anojo" (Yo) que oculta Su rostro es el mismo "Anojo" (Yo) que pronunció los Diez Mandamientos y que vive en el corazón de cada judío.

(Extraído de las enseñanzas del Rebe de Lubavitch, ER" M)

Visita [www.vienemashiaj.com](http://www.vienemashiaj.com) - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos +54911 3177 8756 - Ayuda a la difusión de Mashíaj en español: Dona en Argentina al Alias vienemashiaj.mp

Dona desde todo el mundo: Paypal vienemashiaj@gmail.com - Zelle vienemashiaj@gmail.com